



Córdoba, 14 de mayo de 2012

**PRENSA  
DE  
NOTA  
Z**

## **EDUCACIÓN INVERTIRÁ MÁS DE 1,2 MILLONES DE EUROS DEL PLAN OLA EN AMPLIAR CINCO COLEGIOS DE CÓRDOBA, RUTE, LA VICTORIA Y AGUILAR DE LA FRONTERA**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita obras de mejora de los CEIP Hernán Ruiz (Córdoba), Los Pinos (Rute), José Antonio Valenzuela (La Victoria), Alonso Aguilar (Aguilar de la Frontera) y Alfonso Churruga (Córdoba), que generarán alrededor de 70 empleos**

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado obras de ampliación y mejora en cinco Centros Educativos de Infantil y Primaria (CEIP) de la provincia de Córdoba. Se trata de los CEIP Hernán Ruiz de Córdoba, Los Pinos de Rute, José Antonio Valenzuela de La Victoria, Alonso Aguilar de Aguilar de la Frontera y Alfonso Churruga de Córdoba. Estas actuaciones tienen un presupuesto total de licitación de 1.219.427,86 euros y generarán en torno a 70 nuevos puestos de trabajo, además de beneficiar a los 1.765 alumnos y alumnas escolarizados en estos centros.

Las obras en el CEIP Hernán Ruiz de Córdoba cuentan con un presupuesto de licitación de 374.965,13 euros y un plazo de ejecución de seis meses. Con esta intervención se construirá un nuevo gimnasio que irá ubicado en el extremo sureste de la parcela, se habilitarán dos nuevas aulas de Infantil, un aula de Educación Especial, un almacén y aseos, y se instalará un ascensor en la escalera principal del edificio de aulas. Con estos trabajos se redistribuirán las nuevas aulas en el espacio que ocupaba el antiguo gimnasio. En total, se construirán 671 metros cuadrados nuevos, de los que se beneficiarán los 546 alumnos y alumnas del centro (139 pertenecen a Infantil, 380 a Primaria, seis a Educación Especial, 13 a Infantil y ocho a Audición y Lenguaje).

El CEIP Los Pinos de Rute contará con un nuevo acceso independiente y verá ampliadas tres aulas de educación Infantil. Se proporcionará un nuevo acceso al centro mediante la colocación de dos rampas que conectarán la zona más antigua del colegio con el nuevo aulario, contando con un patio independiente del resto del centro. Además, se reordenarán los distintos espacios educativos ubicando la biblioteca y las aulas de pequeño grupo en la planta baja. Se mejorará también la accesibilidad a los edificios gracias a la instalación de un ascensor. El presupuesto de esta intervención es de 300.000 euros y el plazo de ejecución previsto, de cinco meses. Los trabajos de mejora en este colegio beneficiarán a sus 221 alumnos y alumnas.

En el CEIP José Antonio Valenzuela de La Victoria, la ampliación de espacios educativos consistirá en la construcción de un nuevo edificio con dos aulas polivalentes de Primaria y Secundaria, aulas de pequeño grupo y aseos. El nuevo edificio, de 282,49 metros cuadrados, se ubicará en la pista deportiva actual e irá conectado al edificio que alberga las dependencias de administración. El presupuesto de estos trabajos es de 299.999,90 euros y el plazo de ejecución, de cuatro meses. Los 298 escolares que forman el alumnado del colegio (89 de Infantil, 154 de Primaria, 46 de primer ciclo de Secundaria Obligatoria y nueve de Educación Especial Integración) se beneficiarán de las mejoras.



Con un presupuesto de 174.999,72 euros y un plazo de dos meses, en el CEIP Alonso de Aguilar de Aguilar de la Frontera se realizarán trabajos de nivelación del patio de Infantil, se sustituirán cubiertas y se arreglará el aseo de Infantil de la planta baja, así como el resto de carpinterías de hierro. También se eliminarán las barreras arquitectónicas en la salida al patio de juegos. El CEIP Alonso de Aguilar cuenta con un alumnado formado por 493 niños y niñas.

La intervención en el CEIP Alfonso Churruca, que beneficiará a sus 207 alumnos y alumnas, ha sido presupuestada en 69.463,11 euros y tiene un plazo previsto de ejecución de dos meses. Las actuaciones consistirán en la reforma del gimnasio, al que se dotará de mejores condiciones de aislamiento y acabados, así como la sustitución de carpinterías de acero y ventanas, mejorando de esta manera las condiciones de ahorro energético y de habitabilidad.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar un total de 508 puestos de trabajo en la provincia de Córdoba. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).